



Wieder ein Weltrekord

Der in Lehen lebende Lungauer Kraftlackel Franz Müllner hat erneut einen Weltrekord aufgestellt, der ins Guinness Buch der Rekorde eingetragen wird. Vier Monate hat er sich darauf vorbereitet, fünf Stunden täglich trainiert. Offenbar mit Erfolg, denn sein Plan ging auf. Im Wiener Prater drehte er kürzlich einen Fiat Uno mit 650 Kilogramm Gewicht acht Mal über die Querachse. „Es war – von der Kraftanstrengung her – einer der schlimmsten Weltrekorde, die ich je gewagt habe“, erzählt Müllner. Der Grund: Beim zweiten Überdrehen sprangen beide Türen auf und störten ihn bei seinen weiteren Anstrengungen gewaltig. Müllner, schmunzelnd: „Nur durch meine Bärenkräfte ist es dann doch noch gut ausgegangen.“

Bild: SW/PRIVAT